

## Fermetures de trésoreries : vers des assises des finances publiques

Trois trésoreries ont été fermées cette année. Celles de Lézignan et même sorte de Lézignan le 1er janvier prochain. Un rassemblement est prévu à Lézignan ce mardi 21 septembre. « Nous sommes toujours là, mais sous des formes différentes », clame pour sa part le directeur départemental des finances publiques.



► En milieu rural, les perceptions ferment les unes après les autres, comme ici à Carcassonne-Cabardès

**E**n place de trésorerie, comment peut-on parler de réseau quanon surnommé « les trois trésoreries dans le même temps ». S'ils n'en fermeront pas toutes, les trois établissements de trésorerie rattachés à l'agence régionale d'Espaces France Service, objectif, créer à partir de l'annexe prochaine au nouveau réseau de proximité ». Mais pour l'intersyndicale, ce sera pour l'intersyndicale réunie au 1er janvier au sein de la nouvelle structure, et à Durban, au 1er janvier prochain. Cette année, ce sont les trésoreries de Carcassonne-Cabardès, Barjac, Bram et Peyriac-Minervois qui ont débute. « En mars, nous nous retrouvons, ce sera pour la première fois depuis un an, avec nos deux syndicats, FO et CGT, cette réforme correspond à ce que veulent les gens ».

**F**rançois Faure et Fabrice Concuron, respectivement cosecrétaire, respectivement cosecrétaire Soliditaire FP et CGT FP. « Les agences des trésoreries sont transmises par des contrats de collectivités locales au sein des EFS, qui traitent tout le site des impôts. Quant aux demandes relatives aux redéfenses créées, c'est chez des bureaux depuis l'an dernier. Enfin, le mécontentement est général », insistent Frédéric

Faure et Fabrice Concuron. Ces dernières années, le département a perdu 18 trésoreries. « Le mécontentement est général », estiment les syndicats. Mais l'intersyndicale entend aussi pointer les conséquences concrètes de cette réorganisation en suivant l'expérience du centre de Carcassonne, qui a rencontré l'adhésion des trésoreries fermées en janvier. « Elles usagers ou agents, le mécontentement est général », insistait Frédéric

Faure et Fabrice Concuron, respectivement cosecrétaire Soliditaire FP et CGT FP. « Les agences des trésoreries sont transmises par des contrats de collectivités locales au sein des EFS, qui traitent tout le site des impôts. Quant aux demandes relatives aux redéfenses créées, c'est chez des bureaux depuis l'an dernier. Enfin,

le mécontentement est général », insistent Frédéric

« Nous sommes toujours là mais sous des formes différentes »



► Nicolas Demonet.

Lionel Ormès

En octobre les premières assises départementales des finances publiques en partenariat avec l'association des maires de l'Aude, avec au bout du compte deux rendez-vous.

Il s'agit de renforcer les services publics canton par canton, afin de débattre sur la place qu'ils souhaitent que ce service public occupe sur leur territoire.

Les syndicats semblent déjà

avoir une petite idée des avis des uns et des autres :

« Comme ça, on ne pourra pas venir nous dire que dans l'Aude, cette réforme correspond à ce que veulent les gars »,

Depuis + 30 ans à Carcassonne



Technital

Un large choix de matelas

2 BOUTIQUES 1 ADRESSE

169, Bd Dauvin - 34290 Durban - T. 04 68 72 39 75

CNICA-1